



▲元気に帰国された前田房美さん（左）と郷田雅美さん（中央）

## お帰りなさい！青年海外協力隊員、元気に帰国

8月13日（水）、平成13年7月から青年海外協力隊員として海外で活躍していたお二人の方が2年間の派遣期間を終え、来庁されました。

郷田雅美さん（恵久美）は、ルーマニアで日本語教師として現地の大学で日本語の指導にあたられました。

また、前田房美さん（北川原）は、エジプトで保育士として現地の保育士の育成や保育カリキュラムの作成に努められました。

お二人は、「派遣国の国づくり・人づくりに協力したというより、自分自身を育成してもらった2年間でした。」と話されました。

今後「広報まさき」では、お二人の派遣国での体験や感想を掲載したいと思います。

お楽しみに。

## ひまわり少年少女合唱団にステキな制服を贈呈

松前町商工会女性部の皆さんから

松前町商工会女性部の皆さんから、ひまわり少年少女合唱団にステキな制服を贈呈していただきました。ありがとうございました。

ひまわり少年少女合唱団は昭和53年に発足して以来、ずっと活動をしてきました。学校の枠を超えた小・中学生が集まり、美しい歌声をひびかせ、ともに歌うことのすばらしさを味わっています。毎月土曜日3回、文化センターで練習をしています。

8月10日（日）に大洲市で開催された愛媛県少年少女合唱連盟の演奏会に、新しい制服をみんなで着用して舞台に立ち、すばらしい合唱を発表しました。

今後ともがんばって活動していきたいと思います。



▲白石町長、中島女性部長さんをかこんで、ステキな制服を着て大喜びの子どもたち



▲マッシュクラブ

7月6日（日）、松前公園多目的広場を中心に、町内から12チームが参加して熱戦が繰り広げられました。なお、上位2チームは、9月21日（日）に開催される伊予地区軟式野球大会に松前町代表チームとして出場します。皆さんがんばってください。

## 松前町軟式野球大会結果

1位  
マッシュクラブ

2位  
ブレイザーズ



▲ブレイザーズ